#### PROTOKOLL

zur Sitzung des Ausschusses für soziale Angelegenheiten, Kultur, Sport und Tourismus der Gemeindevertretung der Gemeinde Höchst i. Odw. am Dienstag, dem 07. August 2018 in der Wahlperiode 2016/2021

Beginn: 19.30 Uhr Ende: 21.20 Uhr

Anwesend:

• Bitsch, Horst, Bürgermeister

# **Anwesende Ausschussmitglieder:**

- Kirsch, Niklas (SPD), Vorsitzender
- Hofferberth, Georg (KAH)
- Prouschil, Frank (KAH)
- Maruhn, Lars (CDU)
- Singer, Catherina (CDU)
- Thierolf-Jöckel, Sigrid-Maline (GRÜNE)
- Veit, Heiko (WfH)

#### **Anwesende Mitarbeiter/innen:**

- Muhn, Axel, Oberamtsrat (Schriftführer)
- Neff, Helmut

Vorsitzender Niklas Kirsch (SPD) eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

## TOP Gem.Vertr. Drucks.Nr.

1

Änderung der Tagesordnung:

Vorsitzender Niklas Kirsch stellt die Tagesordnung ohne Änderungen fest.

# Genehmigung des Protokolls zur Sitzung am 17. April 2018 Beschluss:

- ohne Änderung mit 5 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen einstimmig beschlossen.

#### 2 Besichtigung der Spielplätze

Auf Vorschlag des Bürgermeisters erfolgt zunächst die Besichtigung der Räumlichkeiten in der Bachgasse 10, die für die Jugendpflege genutzt werden könnten. Eigentümer des Anwesens ist Kurt Groll, der bereit ist, die Räumlichkeiten für 500,00 € Kaltmiete an die Gemeinde zu vermieten. Es sind nur kleinere Umbaumaßnahmen erforderlich. Es besteht Einvernehmen, dass die Räumlichkeiten für die Jugendpflege geeignet sind und angemietet werden sollten. Vor Besichtigung der Spielplätze bittet Fraktionsvorsitzende Sigrid-Maline Thierolf-Jöckel (GRÜNE) um Mitteilung, weshalb der Spielplatz in der Goethestraße gesperrt ist. Bürgermeister Horst Bitsch teilt hierzu mit, dass eine Überprüfung des Spielplatzes durch den Bauhof ergeben hat, dass die Spielgeräte erhebliche Mängel vorweisen und eine Reparatur nicht möglich ist. Eine Sperrung des Spielplatzes war deshalb unumgänglich. Da ein Bauträger auf dem Gelände eine Bebauung anstrebt und 30.000,00 € für die Neuanlage eines Spielplatzes zur Verfügung stellt, besteht Einvernehmen, dass dieser Spielplatz nicht besichtigt werden muss. Ebenfalls besteht Einvernehmen, dass auch der Spielplatz

Eichestraße nicht besichtigt werden muss, da dieser neu angelegt

und mit neuen Spielgeräten bestückt wurde.

Es besteht Einvernehmen, die Spielplätze in folgender Reihenfolge zu besichtigen: Bachgasse, Tuchbleiche am Bürgergraben, Spessartstraße, Weilertsweg, Pestalozzistraße.

## **Bachgasse**

Es wird folgendes festgestellt:

- 1. Die Eingangstür ist defekt.
- Da der Spielplatz in unmittelbarer N\u00e4he zu dem m\u00f6glichen Jugendraum ist, k\u00f6nnte der zuk\u00fcnftige Jugendpfleger in die Gestaltung mit einbezogen werden oder diese \u00fcbernehmen.

#### **Tuchbleiche**

Es wird folgendes festgestellt:

- 1. Für kleine Kinder sind Spielgeräte vorhanden.
- 2. Für größere Kinder könnten weitere Spielgeräte ergänzt werden.

## Spessartstraße

Es wird folgendes festgestellt:

- 1. Ein Federspielgerät könnte noch ergänzt werden.
- 2. Ein Sonnensegel könnte über den Sandkasten gespannt werden.

#### Weilertsweg

Es wird folgendes festgestellt:

- 1. Ein Sonnensegel könnte über den Sandkasten gespannt werden.
- 2. Die dort befindliche Eibe sollte entfernt werden.

#### **Pestalozzistraße**

Es wird folgendes festgestellt:

Es sollte ein 2. Tor aufgestellt werden. Die Eigentümer der angrenzenden Wohnblocks könnten bzgl. der Spende eines Tores angesprochen werden.

Es besteht Einvernehmen, dass zunächst ein Spielplatzkonzept erstellt werden soll, bevor weitere Maßnahmen auf den Spielplätzen durchgeführt werden.

Gemeindevertreter Lars Maruhn (CDU) bitte eine Liste zu erstellen, in der alle Spielgeräte aufgelistet sind mit Altersangabe, soweit dies möglich ist.

## Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen und Anfragen liegen nicht vor.

Sitzungsende: 21.20 Uhr

Für die Richtigkeit:

3

Muhn, Schriftführer